

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan Implementasi Penggunaan Aplikasi *Google Classroom* Pada Pembelajaran PAI (Pada Masa Pandemi) Di SMPN 1 Trenggalek.

Pada kegiatan perencanaan ini hal yang harus dilakukan dan direncanakan oleh pendidik yaitu mengadakan koordinasi dengan pihak sekolah yang terlibat dalam pembelajaran dan peserta didik, menyusun RPP, menyusun materi, membuat catatan, pemberian motivasi kepada peserta didik, membuat link untuk masuk ke kelas *google classroom*. sedangkan perencanaan yang dilakukan oleh peserta didik yaitu belajar materi yang akan disampaikan pada pertemuan yang akan datang, mengerjakan tugas.

2. Pelaksanaan Implementasi Penggunaan Aplikasi *Google Classroom* Pada Pembelajaran PAI (Pada Masa Pandemi) Di SMPN 1 Trenggalek.

Pada bagian pelaksanaan ini kegiatan yang dilakukan oleh pendidik yaitu: mengirim materi dalam bentuk file, memberikan beberapa pertanyaan terkait dengan materi yang telah diberikan. Sedangkan kegiatan yang dilakukan oleh peserta didik pada bagian

perencanaan ini ialah mengerjakan tugas, bertanya jika ada materi yang belum bisa dipahami, mengumpulkan tugasnya melalui *google classroom* atau *watshapp* sesuai permintaan dari pendidik.

3. Evaluasi Implementasi Penggunaan Aplikasi *Google Classroom* Pada Pembelajaran PAI (Pada Masa Pandemi) Di SMPN 1 Trenggalek.

Dalam hal ini kegiatan yang dijalankan oleh pendidik yaitu melakukan evaluasi terhadap hasil pengerjaan tugas oleh peserta didiknya sudah melampaui nilai KKM atau belum, jika belum pendidik akan melakukan kegiatan remidi, sehingga akan diperoleh nilai yang baik. Selain itu, pendidik juga akan melakukan evaluasi terhadap penggunaan aplikasi *google classroom* mengalami kendala atau tidak, jika ada pendidik akan mencoba untuk membantu menyelesaikan masalah tersebut bersama dengan pihak sekolah. Pendidik dalam hal ini juga selalu mengingatkan untuk selalu menjaga kesehatan dan memberikan motivasi untuk semangat dalam mengikuti pembelajaran secara daring. Sedangkan bagi peserta didik yaitu melakukan evaluasi terhadap penguasaan materi sudah sesuai dengan harapan atau belum.

B. Saran

1. Bagi sekolah

Tetap mempertahankan pembelajaran secara daring dengan menggunakan aplikasi *google classroom* pada masa pandemi Covid-19 ini dan meningkatkan kualitasnya dalam bidang akademik dan non

akademik, sehingga akan menjadi sekolah yang favorit dan terdepan di Kabupaten Trenggalek.

2. Bagi pendidik

Hasil penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai bahan untuk meningkatkan kualitas pendidik dalam rangka menciptakan sumber daya manusia unggul di berbagai bidang keilmuan.

3. Bagi peneliti yang akan datang

Hasil penelitian ini bisa menjadi tambahan dan masukan yang lebih mendalam guna untuk meningkatkan penelitian pendidikan ke arah yang lebih baik, sehingga bidang pendidikan akan mengalami kemajuan.